

Sportprojekt 2014

Seit ein paar Jahren bieten wir unseren Schülerinnen und Schülern der 4. und 5. Klassen an, verschiedene Sportarten kennen zu lernen. Sowohl im Herbst als auch im Frühjahr eines Schuljahres kommen erfahrene Trainer/innen für jeweils 3 Wochen an unsere Schule.

So konnten die Schülerinnen und Schüler bereits erste Erfahrungen in Leichtathletik, Volleyball, Tischtennis, Handball und Badminton sammeln. Dabei steht die Freude an Bewegung an erster Stelle, aber auch Ausdauer, Schnelligkeit, Sprungkraft, Reaktion und Konzentration werden trainiert. Gefördert und gestärkt wird natürlich auch die Sozialkompetenz, da Fairness, Respekt und Zusammenhalt eine wesentliche Rolle spielen.

Gar einige Talente in der einen oder anderen Sportart wurden bereits entdeckt.

